... geliebt und unvergessen

"Ohne Dich" - zwei Worte - leicht zu sagen doch "ohne Dich" in unserer Mitte weiter zu leben, ist für uns alle schwer zu ertragen. Wir vermissen Dich - Du fehlst.

Berührt von der mitfühlenden und großen Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner lieben Frau, unserer Mama, Schwiegermutter, Oma und Uroma

Irene Winkler geb. Aspacher

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Waiß, dem Organisten Herrn Hartmann, den Landfrauen Neipperg, Frau Ute Reiner im Namen der Marsan-Freunde

erlebt haben, bedanken wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn.

Michael Winkler im Namen aller Angehörigen

Neipperg im Oktober 2017

sowie dem Bestatter Thomas Alt mit Team.